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我們的專題研習題目是「六年級對小食車的意見」。我
們設定這個題目是因為六年級學生已經在學校生活了六
年，大部份曾經到小食車購買食物，比低年級對小食車
有更大的認識，因此我們以研習六年級為主。我們會了
解小食車的食物在款式,味道,價錢等問題，還會了解他
們的服務是否須要改善。
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序言ok



我們透過網上問卷調查方式收集六年級同學的意
見，然後把收集回來的資料作統計和分析，再加
以整理，希望日後可給與校方作參考。
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研究方法 OK



六年級一星期光顧小食車的次數
受訪者中，六年級一星期光顧小食車

的次數0次有10人 , 1次有9人 , 2次

有5人。由此可見 , 六年級的學生
小食車都不常去小食車。
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六年級的學生喜歡小食車的食物的情況
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在六年班的受訪者中,

有31人喜歡小食車的食物,

有4人不喜歡小食車的食物。

由此可見,六年班的學生

對於小食車的食物十分滿意。



六年級學生同意小食車的食物價錢合理的看法

受訪者中,有1人非常同意小食車的食
物價錢合理,有20人同意小食車的食
物價錢合理, 有8人不同意小食車的
小食車的食物價錢合理,有6人極不
同意小食車的食物價錢合理.
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六年級學生滿意小食車的服務的程度

受訪者中,有13人非常滿意小食車的服

務,有20人滿意小食車的服務,有2人極不

滿意,所以小食車的服務程度不需改

善.
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六年級同意小食車的食物健康的看法(20)

受訪者中，有15人同意小食車
的食物健康，而有19人不同意小食
車的食物健康，比同意小食車的食
物健康的人少人。由此可見，多數
六年級同學認為小食車的食物不健
康。希望小食車能改善食物的健康
質素，讓同學們更滿意食物的健康
質素。
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六年級的學生對小食車增加食物的意見
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受訪者中 ，有22人想小食車

增加串燒 ，有23人分別想小

食車增加薯片和捞麵。有15人

想小食車增加腸粉 ，有19人

想小食車增加啫喱 。有14人

想小食車增加沙律，有7人想

小食車增加其他食物。由此可

見 , 大部分六年級學生希望

小食車增加串燒 , 薯片和捞

麵



在六年班的受訪者中,有33人贊成小食車放

置在更多樓層,

有2人不贊成小食車放置在更多樓層。

由此可見,六年班的學生對於小食車放置在

更多樓層,

十分贊成,希望校方可以增加小食車

放置在每一層.

( P.7)

六年級的學生對小食車應放置在更多樓層的看法



總結 OK

根據調查顯示 , 我們可以知道 : 六年級學生不太喜

歡光顧小食車 , 但他們對於小食車的食物十分滿意 。

他們希望小食車增加串燒 , 薯片和捞麵等食物。

此外，他們亦希望小食車放置在更多樓層。食物價

錢方面，他們覺得是合理的。在服務方面 ,他們則

表示滿意 。



建議 OK 
根據調查顯示 , 我們建議小食車增加提供健康的食物

如：沙律 , 牛奶 , 乳酪等。另外，為滿足學生口味，也

可提供串燒 , 薯片和撈麵等食物。另可在所有樓層放

置小食車，並保持良好的服務質素。



(組長)感想 (錢醞臻)
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我很喜歡專題研習,因為專題研習令我學會不同我最希望的是後日能夠令小食車改

良我很喜歡第三組的同學,他們會互相幫助,互相教導。我還多謝我們班的專題老

師,經常提點我們



（副組長）感想 (洪泳桐)
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在這次專題研習，我獲益良多，例如:團隊精神,因為這份專題研習
簡報由訪問至完成這個研究都需要不少隊員的幫忙才能完成，因此我
明白團隊精神的重要性。我還學會用簡報的技能，因為我需要用簡報
去匯報，但我不太懂用，全憑老師耐心的教導，令我能完成自己要負
責的部份。因此我十分感謝老師及隊員，如沒有他們的幫忙及教導，
我沒法完成。期待六年級時能再遇到這麼好的老師及隊員來完成六年
級的專題研習。多謝!



(文書)陳哿攸感想
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經過這次專題研習，我感到十分開心，我學會了
做問卷的技巧，我十分感謝老師的教導，希望下
年還可以做文書。



(聯絡)任梓澄 感想
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經過這次的專題研習，令我獲益良多。 我能學到做圖表 , 數據分

析 , 感想等等。我希望以後能夠令小食車改良。我也很喜歡第三組

的同學 , 因為他們會幫助其他組員一些不懂的問題。我很感謝我的

專題研習課老師 , 因為專題研習課老師幫助我們做得更加好。我

也希望下年可以做美術設計。



(設計)感想羅瑞淇
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經過這次專題研習，令我獲益良多。
在疫情下，學習變得不容易也不一樣，但隨着資訊科技帶來的方便，拉近了

我們的距離，令我們有不一様的學習生活。

我學懂了團隊精神和互相尊重。

雖然我和組員相處不多,但大家互相合作順利完成這份專題研習報告。

這個專題研習課程非常有意義，我感謝陳副校長和楊老師的指導，令我感

受到每一位組員的認真和努力付出，才能完成這份詳細的專題研習。

此外，我學會了製作棒形圖的技巧，也學懂利用資訊科技製作網上問卷。

開始時，我們要分工合作，我在網上向同學發出問卷做訪問。之後，大家

把資料收集、分析和寫報告。我感覺得很開心。



(設計副楊銘軒)感想
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我感到開心， 我學會了怎樣做報告，我感謝組裏的同學

給我機會和老師的教導， 希望下一次我可以做設計的工作。



分工表

錢醞臻 洪泳桐 任梓澄 羅瑞淇 楊銘軒 陳哿攸

封面 √ √ √ √ √ √

目錄 √ √ √ √ √ √

問卷 √ √ √ √ √ √

棒形圖& 
各題分析

√ √ √ √ √ √

總結 √ √ √ √ √ √

建議 √ √ √ √ √ √



謝謝！Thank you!


